



私も ひとこと

前沢区／吉田あや子 さん



3月の大震災では、前沢商工会青年部の発案に、奥州市の協力を得て、陸前高田市の被災者を舞鶴の湯に招く事が出来ました。しかし、4月の余震で前沢も多数の建物被害が発生し、我家も被害を受けました。家が壊れて初めて被災者の気持が分かった気がします。

そんな中、一連の行政の対応を見て思った事は、以前に作られた法を守る事も大事ですが、現状に合う様に修正する事も大

誰の為の政治？

事なのではないかと思いましたが。所詮、神様ではなく、人が作ったものなのですから。

私は、政治家には、良識と勇気ある行動力を期待しています。決して党利ではなく、減私です。そして「以私為尊」教科書に書かれているこの一文をこそ大事にして、志高く、世の為人の為に尽力して頂きたいです。

最後に、天下りの無い奥州市を切に希望します。過去と前例に囚われず、若者の行動力、女性の力強さ、熟年の知恵、これらを活用して、若者に良い未来を託したいものです。

インターネット中継がご家庭でも

インターネットが使用できる環境の方は、ご自宅でもライブ中継・録画中継をご覧になれます。



奥州市議会

詳しい内容については、ホームページで紹介していますので、是非ご覧ください。

議会開会中は、どなたでも議会の傍聴することができます。6月定例会の傍聴者数 計102人（延べ人数）

アドレスは <http://www.city.oshu.iwate.jp/html/gikai/>

あ тогоき

東日本大震災により、市民の方を始め、多くの方々が被災されました。衷心より、お見舞い申し上げますと共に、一日も早い復興をお祈り申し上げます。議会といたしましても東日本大震災調査特別委員会を設置し、被害調査等を実施すると共に、市当局の対応に、多くの議論がかわされました。未曾有の大震災が復興され平穏な生活が一日でも早く訪れることを願わずにはいられません。この災害によって互いに支え合う事の大切さを改めて感じました。日本人の心には「絆」があると、（編集委員 加藤 清）

議会日誌

(4月1日～6月30日)

- 4月11日 競馬事業調査特別委員会幹事会現地調査
- 13日 建設環境常任委員会現地調査
- 14日 産業経済常任委員会現地調査
- 15日 総務常任委員会現地調査
- 18日 議会運営委員会
- 議会改革検討委員会
- 市政調査会役員会
- 議員全員協議会
- 競馬事業調査特別委員会
- 20日 教育厚生常任委員会現地調査
- 21日 議会広報編集委員会
- 25日 議会運営委員会
- 第3回奥州市議会臨時会
- 東日本大震災調査特別委員会
- 市政調査会
- 27日 議会広報編集委員会
- 議会改革検討委員会
- 5月12日 東日本大震災調査特別委員会幹事会
- 16日 市政調査会役員会
- 競馬事業調査特別委員会幹事会
- 議員全員協議会
- 23日 東日本大震災調査特別委員会
- 31日 議会運営委員会
- 6月3日～6月22日 平成23年第2回定例会
<会期中に開催された委員会>
- 議会運営委員会 1 回
- 競馬事業調査特別委員会 1 回
- 東日本大震災調査特別委員会 1 回
- 総務常任委員会 1 回
- 教育厚生常任委員会 2 回
- 産業経済常任委員会 1 回
- 建設環境常任委員会 1 回
- 議会広報編集委員会 1 回
- 議員全員協議会 1 回
- 6月10日 東日本大震災調査特別委員会幹事会
- 15日 子育て研究部会
- 16日 市政調査会役員会
- 東日本大震災調査特別委員会幹事会
- 17日 東日本大震災調査特別委員会幹事会
- 20日 議会改革検討委員会
- 22日 市政調査会
- 28日 子育て研究部会

水沢区／内田 量樹 さん



地方自治を考える

震災から3ヶ月が過ぎ、余震の不安を常にどこかで考えながらも失われた日常へむけた復旧作業が続いている。復旧が進んでいるのは市長はじめ行政、議会、市民がそれぞれの立場でできることを着実にやっているからだと思ふ。自治の本質ではないかと思ふ。地方自治という言葉が今ほど重みをもって語られたことがあったらどうか。震災の復興、さら

には放射線対応には、奥州市としての独自の取り組みが重要であり、地域住民の声に謙虚に耳を傾け、市政へ速やかに反映させることが必要だ。これまでのような前年度の踏襲と近隣市町村の動きの後追いをする施策ではすまない今だからこそ、地方自治の確立が重要であり、実現に微力を尽くしたいと考えている。